

Alle Kinder haben Rechte – Überall!?



Lesen und Schreiben lernen, Zeit zum Spielen, genug zu Essen und ein Zuhause haben: Noch immer ist das nicht für alle Kinder selbstverständlich. Weltweit arbeiten schätzungsweise 265 Mio. Kinder für Produkte, die wir hier bei uns kaufen und konsumieren. Deshalb hat die UNO 1989 die „Konvention über die Rechte der Kinder“ beschlossen, die von fast allen Ländern unterzeichnet wurde. Sie soll dafür sorgen, dass die Rechte aller Kinder auf Bildung, Gesundheit, Versorgung, Schutz und Freizeit in der ganzen Welt anerkannt und realisiert werden.

**Interaktives Angebot für Schüler/innen
der 3. - 7. Klasse**

22. bis 25.02.2016

Stadt- und Schulbibliothek Kelsterbach





In diesem Workshop lernen die Schüler/innen, Mathis aus der Elfenbeinküste, Farid aus Pakistan und Samira aus Usbekistan kennen: An drei Stationen erzählen sie von ihrem Alltag. Dabei wird jeweils ein Kinderrecht vorgestellt.

Das Recht auf Bildung

Mathis, Farid und Samira erzählen von ihrer Arbeit auf der Kakao-plantage, dem Baumwollfeld und im Steinbruch. Gemeinsam überlegen wir, was wir dafür tun können, um Kinderarbeit einzuschränken, damit auch Mathis, Farid und Samira regelmäßig die Schule besuchen können und somit eine bessere Lebensperspektive erhalten.

Das Recht auf Spiel und Freizeit

Spiel und Erholung ist für die Entwicklung aller Kinder wichtig. Wir spielen die Lieblingsspiele von Mathis, Farid und Samira nach und erfahren, wie ihre Freizeit aussieht. Haben sie überhaupt genug Zeit zum Spielen?

Das Recht auf ein Zuhause

Weltweit leben Kinder in sehr unterschiedlichen Verhältnissen. An dieser Station erzählen uns Mathis, Farid und Samira, wie sie wohnen und leben. Wir fühlen nach, warum die Geborgenheit von Familie und einem Zuhause so wichtig ist.

Wir reflektieren die Erfahrungen an den Stationen und beziehen die Rechte und den Alltag der Kinder in Kelsterbach mit ein.



Anmeldung bei Verena Kowarsch, Stadt- und Schulbibliothek Kelsterbach unter 06107/301940 oder per Mail: v.kowarsch@kelsterbach.de.

Eine Veranstaltung von KVHS Groß-Gerau, Stadt- und Schulbibliothek Kelsterbach, Weltladen Darmstadt und Weltladen Unterwegs Mainz



gefördert durch



mit finanzieller Unterstützung des

